



### Administrar página



Ayuntamiento de Oviedo



Meta Business Suite



Bandeja de entrada

1 mensaje nuevo y 20 comentarios nuevos



Planificador



Herramientas de publicación



Estadísticas



Noticias



Apps de negocios



Inicio



Noticias



Herramientas de Messenger



Notificaciones

Promocionar



Ayuntamien...

Editar "Llamar"

Promocionar



Ayuntamiento de Oviedo

Publicado por Maicol Javier Terrero Feliz · 22 de julio a las 15:34 ·

El Ministerio de Medio Ambiente junto al Ayuntamiento Municipal de Oviedo organizan una importante reunión para concientizar a los ganaderos, agricultores y sociedad civil en general a controlar la expansión de la Leucaena o Granolino, especie invasora que pone en peligro la biodiversidad de nuestras especies.



**Administrar página**

**Ayuntamiento de Oviedo**

---

**Meta Business Suite**

- Bandeja de entrada  
1 mensaje nuevo y 20 comentarios nuevos
- Planificador
- Herramientas de publicación
- Estadísticas
- Noticias
- Apps de negocios

---

**Inicio**

- Noticias
- Herramientas de Messenger
- Notificaciones

**Promocionar**

**Ayuntamien...** **Editar "Llamar"** **Promocionar**

**Ayuntamiento de Oviedo**  
Publicado por Maicol Javier Terrero Feliz · 22 de julio a las 13:14 ·

El Ayuntamiento Municipal de Oviedo coordina una reunión con el Ministerio de Interior y Policía y la sociedad Civil e instituciones Castrense y policiales del municipio para implementar la estrategia de seguridad ciudadana.



**Administrar página**

**Ayuntamiento de Oviedo**

**Meta Business Suite**

- Bandeja de entrada  
1 mensaje nuevo y 20 comentarios nuevos
- Planificador
- Herramientas de publicación
- Estadísticas
- Noticias
- Apps de negocios

**Inicio**

Noticias

Herramientas de Messenger

Notificaciones

**Promocionar**

**Ayuntamien...** Editar "Llamar" **Promocionar** 🔍 ...

**Ayuntamiento de Oviedo**  
Publicado por Maicol Javier Terrero Feliz · 22 de julio a las 12:56 ·

El barrio de Macanotillo por años viene sufriendo de inundación en tiempos de lluvia. El día de ayer, gracias al presupuesto participativo, se hace realidad la construcción de un filtrante en un segmento de este importante sector, donde sus viviendas están construidas por debajo del nivel de la calle. Este proyecto tiene el propósito de canalizar las aguas que se estancan en el lugar en tiempos de lluvia, dando cumplimiento a la demanda de salud que exige este barrio.

